

内町小学校だより

第29号 令和6年12月17日

例年よりも暖かい日が長く続き、秋をあまり感じないまま I 2月になったように思います。 右の写真は、3日に校舎から城山を写したものですが、深い緑に囲まれ赤や黄色に色づいた葉が目を引き、正に見頃と言える景色でした。

正門前の木々から落ちる葉も、昨年より長く枝に留まっていたのか、今月に入ってからの朝のボランティア活動(6年 I 組が火曜日、2組が木曜日に、朝の清掃活動や挨拶運動を行って



います) は結構大変でした。しかし、よく乾いた良質の落ち葉は、I月I8日(土) に予定されている「焼きいも大会」に役立ちます。 6年生が集めたたくさんの落ち葉は、校舎裏にまとめて保管され、その日を待っています。

[内町小あったかスマイルツリー]

このたび、「内町小あったかスマイルツリー」の冬バージョンが、児童玄関に登場しました。これまでと同様に、全校児童がメッセージカードに友達のいいところや頑張っているところを書きました。そのうちのいくつかを紹介します。

(みんな「○○さんへ」という書き出しで始まります。)

- ・サッカーに誘ってくれて楽しかったよ。ありがとう。
- ・いつも字をきれいに書こうと頑張っているね。私もきれいに書くよ。
- ・ふきんバケツをいつも手伝いに来てくれてありがとう。うれしかったよ。
- ・6年生のみなさん、掃除の時間にゴミを集めてくれてありがとう。
- ・いつもおにごっこに誘ってくれてありがとう。私が今度は誘うね。
- ・私が一輪車に乗っているとき、コツを教えてくれてありがとう。
- ・いつもドッジボールで強い球を投げれてすごいね。ぼくも投げたいです。
- ・班での話し合いで、いつも一番最初に話をして、一人ずつの話も聞く所を見習いたいです。
- ・放送の声はとても聴き取りやすいです。その明るい声で皆に素敵な放送を届けてください。
- ・明るく元気で休み時間にいっしょに野球をしてくれます。いつも遊んでくれてありがとう。
- ・いつも笑顔で優しく話してくれます。○○さんと話すと心が晴れます。
- ・いつもみんなに声をかけて他の人のサポーターをしていてすごいと思います。
- ・ぼくが元気がないときに、いつも「大丈夫」とか聞いてくれるのが優しいです。ありがとう。
- ・この前、楽しい話をたくさんしてくれてありがとう。これからも友達でいてね。
- ・音楽の時間に一人ずつ「ふじ山」を歌うとき、大きな声でとても聴きやすかったです。
- ・帰るときも遊ぶときも一緒にいてくれてありがとう。毎日楽しいです。これからも仲良くね。
- ・面白い話をしてくれたり一緒に帰ってくれたりする所がありがとう。また楽しい話をしよう。
- ※紙面の関係で文字を平仮名表記から漢字表記にしています。また、文章を一部短くしています。

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。 内町小学校HPアドレス https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

Q R コード→



(文責 松永健治)

